
新任役員挨拶

副会長就任挨拶

第66回 通常総会開催報告

　今回は、コロナ感染状況が落ち着いた中、コロナ感染
予防対策を講じてのリアル開催となりすべての議案が承
認されました。代議員33名の内訳は実出席17名、書面
議決16名でした。議長には、村田代議員（北大生協）が
選出され、冒頭理事会を代表して麻田会長挨拶のあと、
来賓の北海道田辺きよみ消費者安全局長、北海道農業協
同組合小野寺俊幸会長、北海道労働金庫出村良平理事長
のご挨拶がなされました。平専務より第１号議案から第
６号議案まで一括して提案がなされました。須田特定監
事が監査報告を行いました。発言では、坪江代議員（コ
ープさっぽろ）が全道の海岸を対象とした「海のクリー
ンアップ大作戦」の取り組みについて、昨年の経過から
今年の１万人参加に向けた反響含めた報告がありまし
た。そのほか特別報告では、『ほっかいどう若者応援Ｐ
Ｊの支援を受けて』と題し、公立はこだて未来大学上級
生委員新保さんより活動に協力した経験を踏まえ大学生
の現状や感謝の声を受けて、助け合いの大切さが報告さ
れました。他にこども食堂北海道ＮＷ事務局長の松本さ

　コープさっぽろ生活協同組合
　　　常務理事　米内　　徹　様

　この度、北海道生活協同組合連合
会の理事に就任させていただく生
活協同組合コープさっぽろ常務理
事管理本部長の米内徹です。

　コープさっぽろ生活協同組合
　　前専務理事　中島　則裕　様

　この度、北海道生活協同組合連合
会の副会長に就任いたしました中
島則裕です。コープさっぽろの職員、
理事として40年程、事業および組
織活動に携わってまいりました。関

係各位には多大なるご支援・ご協力をいただきましたこ

ん「子ども食堂の到
達点と支援の状況」
とＬＰガス問題を
考える会事務局を
担う川原さんより
「国が動き出した状
況と今後の取り組
み」について報告が
なされました。
　今期は役員改選期ではありませんが会員の役員改選に
伴う補充選任が承認されました。
　第１号議案　2021年度活動報告承認の件
　第２号議案　�2021年度事業報告書及び決算関係書類

の承認の件
　第３号議案　2022年度活動計画及び予算決定の件
　第４号議案　役員報酬決定の件
　第５号議案　役員補充選任の件
　第６号議案　議案決議効力発生の件

　コープさっぽろは「つなぐ」を合言葉に「北海道で生
きることを誇りと喜びにする」を理念とし「安心と革新」
という使命のもと「生活インフラ」としての様々な事業
を通して挑戦し続けております。
　この精神のもと、北海道の生活協同組合の一層の発展
に、誠心誠意取り組む所存であります。ご指導ご鞭撻の
ほど、よろしくお願いいたします。

とに心から感謝申し上げます。新型コロナウイルスの感
染拡大およびロシアのウクライナ侵攻により、北海道の
経済社会、くらしは大打撃を受けております。そうした
中で、北海道生協連が「ほっかいどう若者応援プロジェ
クト」「こども食堂北海道ネットワーク」「ＬＰガス問題」
等で、困窮者の支援活動をリードしていることは誠に素
晴らしいと思います。今後は私自身も会員生協様ととも
に、様々な活動に尽力してまいりたいと思います。引き
続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。
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～拡大事務局会議として初開催～
日　　　時：令和４年６月９日㈭15：30分～ 17：05分
場　　　所：北農ビル19階 第４会議室
事務局団体：�ＪＡ中央会・ホクレン・コープさっぽろ・労

金・漁連・森連・ワーカーズコープ・道生協
連・信連・厚生連・共済連・信漁連・こくみ
ん共済・大学生協・報徳社・北海道大学

� 以上16団体。※欠席事務局は下線
⒈会議の前段に、「共同研究（勉強会）」を開催
　「ユニセフ協会を学ぶ」　
　� 講師：北海道ユニセフ協会�銀輝�常務理事 /事務局長
⒉独自事業関係
　⑴�2022年度（令和４年度）定期総会（７/４）について

【ＪＡ北海道中央会】
　⑵�協同組合間協同学習交流会について

【北海道ぎょれん、ＪＡ北海道中央会】
⒊各組織提案協議･情報提供関係
　⑴�北海道ろうきん
　　①�コープさっぽろ×北海道ろうきん「第100回国際協

同組合デー記念キャンペーン」の実施
　　②各大学生協と北海道ろうきんの連携
　　③北海学園大学経済学部佐藤信教授との連携
　　④金融部門連絡会議
　　⑤チラシポスターホームページ掲載の検討
　　⑥災害時連携活動について
　⑵�北海道生協連
　　①こども食堂支援状況について
　　②2023年度北海道大学講座運営について

　⑶�コープさっぽろ
　　①�ユニセフ「ウクライナ緊急募金」の取り組みについて
　　②�ホクレン×コープさっぽろ�子供料理教室計画につ

いて
　　③�北海道ＳＤＧｓプラットフォーム「海のクリーンア

ップ大作戦計画」について
　　④リサイクルお買い物カゴの取り組みについて
　　⑤森づくり活動について
　⑷�ワーカーズコープ
　　①�「労働者協同組合法周知事業（厚労省委託事業）･

協同労働推進ネットワーク」について
　　②�「令和４年度北海道子どもの貧困対策ネットワーク

事業」について
　⑸�ＪＣＡ
　　①第100回国際協同組合デー記念中央集会について
　⑹�ＪＡ北海道中央会
　　①�「第２回北海道物流の重要性を考えるセミナー」に

ついて
　⑺その他
　　①�2022年度（令和４年度）事務局会議、拡大事務局

会議の開催予定表について
　　②�事務局会議･拡大事務局会議の開催案内方法等につ

いて
　　　◊開催日時：�令和４年７月14日㈭15：00～ 17：00
　　　◊開催場所：�北海道ぎょれん�会議室
　　　　　　　　　（札幌市中央区北３条西７丁目）
　　　◊�冒頭、北の国災害サポートチームを招き、共同研

究（勉強会）を設定。

お知らせ！協同組合ネット北海道事務局会議 Vol.14

　北海道学校生活協同組合
　　専務理事　五十嵐　泰浩　様

　この度、北海道学校生活協同組合
の専務理事就任に伴い前任の三上
より引き継ぎ北海道生活協同組合
連合会の理事を拝命することにな
りました五十嵐泰浩と申します。

　この４月まで網走四地区学校生活協同組合に約20年

　北海道学校生活協同組合
　　前専務理事　三上　耕治　様

　2017年６月より５年間、北海道
生協連の理事を務めさせていただ
きました。初めての理事会に出席し
た時には、北海道生協連の活動内容
を把握しておらずだだ座って聞い

ているだけでした。その後理事会の出席を重ねるたびに
活動内容を理解しすばらしいとりくみを行っていること
に感銘をしました。2019年度には学校生協の組合員に

勤務し、５月から北海道学校生活協同組合に勤務させて
いただいております。これまでの学校生協運動の経験を
最大限に生かし、皆様とともに微力ではございますが連
合会の様々な活動に力を尽くす所存です。
　長引くコロナ過や国際社会を含めた様々な社会不安要
素はありますが、このような時だからこそ関係各位と連
帯し安全安心を共有できるよう力を尽くしたいと思いま
すので、今後とも皆様のご指導ご鞭撻をよろしくお願い
いたします。

も北海道生協連の活動内容を知らせ一緒に出来ることか
ら始めようと思い事務局にお願いし準備を進める予定で
した。ところが2020年度の新型コロナウイルス感染拡大
で中止せざるをえない状況となりました。任期の途中で
退任することは非常に残念に思いますが後任に今までの
活動内容を伝えていますので今年度より徐々に北海道生
協連の活動内容の宣伝を強化し組合員に協力していただ
くようとりくみます。
　誠に簡単な退任のご挨拶ですが多大なるご支援、ご協
力を賜り大変ありがとうございました。


